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今日の例会

第1751回2019年（令和元年) 12月3日（火）

卓話 「将棋・ ・ ・そして聡太」

日本将棋連盟瀬戸支部長文本力雄様

3）財団寄付は引き続き受け付けております。ご協力

よろしくお願い致します。 11月の□－タリーレー

トでの受付は、送金手続き上11／28迄の申し込み

受付とさせて頂きます。以降、 12月のレートでの

手続きとさせて蔭きます。

先回の例会

第1750回2019年（令和元年)11月26B(火）曇

友愛の日
| 伊藤会長挨拶 ’

皆さんこんにちは。 11月22日（金）

から25日(月)にかけて地区補助金

事業として「カンボジアの2校にト

イレを設置」と計画をたて、当クラ

ブ会員鈴木聖三さん、渡邊源市さ

ん、松岡多加倫さん、そして幹事の

長谷川亨さんご夫妻、そして私と、

◆我らの生業

◆四つのテスト

◆ゲスト紹介 1名

米山記念奨学生スプラブト,エリン君

◆出席報告

正会員36(33)名出席23名

出席率69.70% 次男の二文の7名で視察に行ってまいりました。

ブレムルサイ小学校へは当初1基のトイレを設置する
予定でおりましたが、トイレ2基と井戸が1基完成して

おりました。アンコールバーン小学校はまだ完成半ば

でしたが、トイレの設置は予定より多い4基の作業が

進められておりました。2校とも当初の計画を大幅に

拡大でき、充分な奉仕活動ができたと満足しておりま

す。また、ペンキ塗りや壁土を握れる作業も参加して

来ました。

当クラブの有志の方ﾉﾏから預かりました募金も有効

に使わせていただき、文具のプレゼントも現地の子ど

もたちが目を輝かせて受け取って下さり、大歓迎を受

けて参りました。

この度の奉仕活動の報告は、後日記録写真とともに渡

邊国際奉仕委員長からお話しして頂く予定になって

おります。まずは簡単な帰国報告でした。会員の皆様

の御協力を感謝申し上げます

|お誕生日おめでとうございます， ’

☆12月会員誕生日お祝い

宮尾紘司君（12/10） 渡邊源市君（12/20）

樫尾三二君（12/21）

☆12月ご夫人証生日お祝い

太田和孝夫人（12/31） 松岡多加倫夫人（12/30）

☆12月結婚記念日お祝い

足立一郎君（12/5） 三好親君（12/7）

林永芳君（12/18）

◇米山記念奨学生スプラプト,エリン君へ奨学金授与
一丁 ロ凸●I､鄙 〃wRlI

10/23～11/9､約6年ぶりに帰国

して家族と再会することができまし

た。ありがとうございました。

今回、両親にはサプライズでの帰国

でしたので、両親ともすごく感動し

てくれました。父親の涙を初めて見

た気がします。本当にありがとうご’本当にありがとうござ

｜長谷川幹事報告 ’
iァ 『v』

‐ゾ.、1）本日配布案内：年次総会日程変更のご案内。

2）本日例会終了後、理事役員会開催致します。理事役

員の皆様は3F梅の間へお集まりください
いました。

会長テーマ『令鞠･温鋤瓢綱 本紙は卿生紙を"Iﾘしております,，



'第5回理事役員会 11月26日

職業奉仕3分間スピーチ

☆会員

【承認報告事項】

1．新年例会について(親睦委員会）

2020年1月7日(火)18時料亭松楓閣にて開催

アトラクション:転輪太鼓／今回は家族会形式で､家族

友人のビジター参加も可能。ビジターフィー15,000円

会員は例年通り当日の会費は例会費に含まれています。

2．例会場(名古屋東急ホテル)への年末謝礼について

例年通り､上期最終例会に､東急ホテルへ3万円の謝礼

3．次年度地区委員会派遣要請についての承認

インターアクト委員会足立一郎君

学友委員会太田和孝君

4.首里城火災に対する支援金について(地区より支援金

のお願い） クラブより50,000円の支援金

1回の義援金:会員1人@1,000×会員数（支援金との

差額を二コの特別基金より支出)＊義援金の特別拠出金

については10月理事会での承認通り､12月の総会で諮る

5.優良従業員表彰について(職業奉仕委員会）

2020年1月14日(火)例会にて優良従業員の表彰

碓氷美佳さんより1名推薦／料亭松楓閣料理長松原

健一様（勤続年数35年）

和田正敏君より2名推薦／和田内科病院医事課主任

木村曜子様(勤続年数12年)･リハビリテーション室主任

南亮平様(勤続年数11年）

6.東名古屋分区1.M・は全員登録､下半期の会費で登録

費を徴収

7．社会奉仕委員会年末警戒慰問について

例年通り千種警察署､千種消防署へ3万円を上限とした物

品の寄贈

8.次年度地区補助金事業について

申請受付は2月開催の補助金セミナー終了後より受付開

始｡申請額×貢献率(0.8～1.2)=支給額(上限100万円）
次年度は地区補助金50:クラブ拠出金50の割合の予定

渡邊源市君

錨 みなさん、こんにちわ。

本日は2種類の予防接種ワクチンに

についてお話しをします。

1つめは肺炎予防のフクチン｡2つ目

は帯状庖疹予防のワクチンです。

まず肺炎予防のフクチンです。肺炎

一

は日本人の死亡原因の第3位で高齢者にとって大きな問

題となっています。肺炎の30%ちかくが肺炎球菌とい

う細菌が原因です｡肺炎球菌に感染しないように作られ

たニューモバックスというワクチンが日本ではよく使

われており、60歳以上、5年毎の接種が推奨されていま

す。実は、このワクチンよりも効果の強いブレベナーと
いうワクチンが日本で認可されているのですがあまり

広がってはいません。これはワクチンメーカー、政府の

パワーゲームによるものと邪推しています｡呼吸器内科

などワクチン専門医師の間ではプレベナーを推奨して

います。プレベナーの接種により高齢者の肺炎を45％

抑えることができたという結果が報告されています。私

のお勧めは二ユーモバックスとプレベナー2種類のワク

チンを接種しておくことです｡詳しくはかかりつけ医に

お尋ね下さい。

2つ目の帯状庖疹フクチンに移ります。帯状庖疹は皆さ

んの体に共生するウィルスが原因となって皮膚炎を起

こす病気です｡1週間からときには数ヶ月､皮麗の潰瘍、

ピリピリした痛みに悩まされます。

原因になるウィルスが､子供のみずぼうそうの原因とな

るウィルスと似たものであることから子供のみずぼう

そうワクチンを大人に転用して帯状庖疹の発症を抑え

ることができるようになりました。重症化すると一生痛

みに脳まされることもあります。こちらもかかりつけ医

師にお尋ね下さい。みなさんが予防接種を受け、病気を

防ぐことでお孫さんたちの病気が少なくなることもわ

かってきました。自分のため、また家族のためにワクチ

ンで体を守り健康寿命の延伸にお努めいただくよう願

っています。これで私のスピーチを終わります。
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堀江宏輝

ホームクラブご無沙汰しました。

宮尾紘司

カンボジアお疲れサマでした！

会員誕生日お祝い

渡邊源市

キャンヘルプタイランドと共にカンボジアでトイレ

井戸支援に参加してきました。

会員誕生日お祝い

松岡多加倫 ご夫人誕生日お祝い

太田和孝 ご夫人誕生日お祝い

足立一郎 結婚記念日お祝い

朝倉寿宜 福井浩道 萩原喜代子

長谷川亨 伊藤健文 加藤重雄

小林英毅 牧野登志子 柵木充明

大口弘和 太田和孝 大谷 恩

笹野義春 志水ひろみ 鈴木聖三

舎人経昭 碓氷美佳 和田正敏

24件|合計115,000円’

★12月24日の例会についてご案内 （大口弘和君）

上期最終例会に卓話をかね

瀧
てヴァイオリニストの植村

太郎氏と奥様の朴梨恵さん

にクリスマスミニコンサー

トとして演奏していただき

ます。

植村氏はドイツでご活躍後、

現在は東京でご活躍、名フィ

ルのコンサートマスターも

務められています。素晴らし

い演奏を間近でお楽しみい

ただきたいと思います。また

翌25日には千種区のスタジ

オ・ハルでコンサートが行わ

れますのでご紹介いたします。
、一一一一一一．一一一一一一一一一一一．一一一Ⅱ－．.'■．一一、0■． ！■■ロ－．■ローーーダ

次回例会:2019年(令和元年) 12月10B(火) 18:OO 名古屋東急ホテル4階雅の間
年末会員家族懇親会


